

## ABSTRAK

Karina Elsani, 16101155110084, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Jurusan Akuntansi, Tahun 2020. **“Pengaruh Pengetahuan Perpajakan, Pemahaman Peraturan Pajak dan Kesadaran Wajib Pajak Terhadap Tingkat Kepatuhan Wajib Pajak Dengan Preferensi Risiko Sebagai Variabel Kontrol (Studi Kasus Pada UMKM Bidang Pangan di Kec. Lubuk Begalung)”**. Dibawah bimbingan dosen pembimbing 1 : Bapak Dr. H. Elfiswandi, S.E, M.M, Ak, CA dan dosen pembimbing 2 : Bapak Robby Dharma, S.E,M.M.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pengetahuan perpajakan, pemahaman peraturan pajak dan kesadaran wajib pajak terhadap tingkat kepatuhan wajib pajak dengan preferensi risiko sebagai variabel kontrol pada UMKM Bidang Pangan di Kec. Lubuk Begalung. Dalam penentuan sampel menggunakan metode kuesioner atau angket. Sampel penelitian ini terdiri dari 64 pelaku UMKM bidang pangan di Kec. Lubuk Begalung. Data yang digunakan adalah data primer dan metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi berganda. Pengolahan data dilakukan dengan SPSS 25.

Hasil dalam penelitian ini menunjukkan bahwa pengetahuan perpajakan secara parsial berpengaruh signifikan terhadap tingkat kepatuhan wajib pajak. Pemahaman peraturan pajak secara parsial tidak berpengaruh terhadap tingkat kepatuhan wajib pajak. Kesadaran wajib pajak secara parsial berpengaruh signifikan terhadap tingkat kepatuhan wajib pajak. Preferensi risiko secara parsial tidak berpengaruh terhadap tingkat kepatuhan wajib pajak. Preferensi risiko mampu mengontrol pengetahuan perpajakan dan kesadaran wajib pajak terhadap tingkat kepatuhan wajib pajak. Preferensi risiko tidak mampu mengontrol pemahaman peraturan pajak terhadap tingkat kepatuhan wajib pajak. Sedangkan secara simultan ada pengaruh signifikan antara pengetahuan perpajakan, pemahaman peraturan pajak dan kesadaran wajib pajak terhadap tingkat kepatuhan wajib pajak baik menggunakan preferensi risiko sebagai variabel kontrol maupun tidak menggunakan variabel kontrol.

**Kata Kunci : Pengetahuan Perpajakan, Pemahaman Peraturan Pajak, Kesadaran Wajib Pajak, Preferensi Risiko, dan Tingkat Kepatuhan Wajib Pajak.**